
令和４年茨城県選挙管理委員会第９回定例会会議録要旨 

 

１ 招集日時  令和４年９月８日（木）午前 11 時 

 

２ 招集場所  茨城県庁選挙管理委員室 

 

３ 出席委員  委 員 長  星 野   学 

                委員長代理  根 本 博 文 

委   員  青 木 かを里 

委   員  鷲 田 美 加 

 

４ 付議事件 

（１）議案 

① 第 44 号議案 令和５年１月７日任期満了による茨城県議会議員の一般選挙の選挙 

期日等について 

  ② 第 45 号議案 第 26 回参議院議員通常選挙に係る執行経費の加算について 

（２）協議事項 

  ① 茨城県議会議員一般選挙の概要について 

  ② 令和４年第 11回定例会の日程について 

（３）報告事項 

  ① 市町村選挙の結果について 

  ② 政治団体の設立届出等の状況について 

 

５ 開議時刻  午前 11 時 

 

６ 閉議時刻  午後０分５分 

 

７ 出席職員  書記長他２名 

 

８ 結  果 

（１）議案 

① 第 44 号議案 

    選挙期日の決定にあたり想定される４つの日程について、事務局が説明を行い、審

議の結果、次のとおり決定した。 

   【茨城県議会議員一般選挙】 

    告示日：令和４年 12 月２日（金） 

    選挙期日：令和４年 12月 11 日（日） 

 

② 第 45 号議案 

    各市町村から申請のあった参議院議員通常選挙に係る執行経費の加算承認について、

事務局が説明を行い、審議した結果、申請内容を更に精査するため、次回定例会にお

いて継続して審議することとなった。 

  

（２）協議事項 

  ① 茨城県議会議員一般選挙の概要について 

    決定した選挙期日に対応した協議資料を配布し、選挙の概要について、事務局が説 

明を行った。 

  

② 令和４年第 11 回定例会の日程等について, 



   協議の結果、次のとおり決定した。 

   【選管令和４年第 11 回定例会】 

    令和４年 11月 14 日（月）午後 1時 30 分から 

   【県議会議員一般選挙に係る説明会等】 

     令和４年 10月 19 日（水）［政党代表者説明会］青木委員 

     令和４年 11月１日（火）［立候補予定者説明会］鷲田委員、青木委員 

     令和４年 11月２日（水）［立候補予定者説明会］根本委員長代理、星野委員長 

 

（３）報告事項 

  ① 市町村選挙の結果について 

    城里町長選挙及び桜川市議会議員一般選挙の結果について、事務局が説明を行った。 

   

  ② 政治団体の設立届出等の状況について 

    ８月分の政治団体の設立、異動及び解散等の状況について、事務局が説明を行った。 

 

９ 主な質疑・発言等 

 （１）第 44 号議案 

   委     員）選挙期日について、選挙人の投票の利便性等を考慮すると、日曜日

の候補日のうち、12 月 25 日や 1 月 1 日は避けた方が良く、残りの 12

月 11 日、18 日のうち年末年始の繁忙期から離れた 12 月 11 日がよろ

しいかと思う。 

   委     員）年末年始の繁忙期から離れている 12 月 11 日が良いと思う。 

   委     員）投票率向上の観点からも、12 月 11 日が良いと思うが、12 月 11 日の

翌日が新聞休刊日であることについて支障はないか。 

   事  務  局）朝刊で選挙結果が確認できないという影響はあるが、前回選挙では

各社号外等で対応していただいていた。本日までに選挙期日に関する

要望等は寄せられていない。 

   委     員）12 月 18 日の場合、投票期間が年末商戦のセール時期と重なり、買い 

物ついでに投票する人もいるかもしれないが、商業施設に設置された

投票所は一部であるため、やはり全体的な選挙人の利便性を考えると

12 月 11 日が一番良いと思う。 

 

 （２）第 45 号議案 

   委     員）市町村に対して、他の市町村の申請内容を共有しているか。 

開票所の設備に係る経費について、市町村によって差があるが、経

費の見直しができないのか。 

   事  務  局）申請状況は共有しており、投票所等借上料については、今回見直し

をしている市町村がある。 

           開票所の設備に係る経費については、人件費が多く占めており、一

括して設営を委託すれば多くなる。 

   委     員）開票所の設備に係る経費が他の市町村と差がある市町村については、

その理由の説明を求め、次回定例会で再度審議することとしたい。 

 


